
ED LOPES

"NUNCA FOI REAL."

 A BATERIA

 

"TRANSFORME O SONHO EM REALIDADE"

 

MATRIX - A ILUSÃO QUE PODE 
ENGANAR



Muitas pessoas estão perguntando... 
 
O que elas podem fazer para contribuir na
dissolução da matrix?
 
A matrix consiste no programa de dominação e
controle que estamos em processo de nos
afastar no planeta.
 
As respostas para alcançar a liberdade são
simples, mas exigem tempo de si mesmo para
praticar.Pode ser um desafio por causa da
programação de sobrevivência que foi criada
dentro da matrix.
 
Porque a terra está presa na matrix?
 



Devido a sua singularidade como uma
Biblioteca Viva, a violação de seus recursos
atraiu muita atenção em todo o Universo, e
um plano foi elaborado para protegê-la.O 
polo foi inclinado em 23,5 graus fora do plano
da eclíptica, o que cortou a energia da Fonte. 
 
A única maneira de obter a energia restante
era através de um corpo humano que está
ligado ao planeta.Para os seres inferiores se
moverem através do espaço e do tempo, e
continuar uma experiência dimensional
inferior, eles precisam de energia. 
 
Como o planeta decidiu que não seria mais
sua fonte de energia, eles elaboraram um
plano para usar os corpos humanos como a
sua nova fonte de energia.



A criação da matrix.
 
A matrix foi concebida fora do tempo da Terra,
e foi tecida no tempo e no espaço da Terra.
 
Vários milhares de anos podem se passar na
Terra, mas apenas um dia pode ter passado
em outro planeta, permitindo uma vantagem
de ter mais tempo para planejar um esquema
tão elaborado, em que os seres humanos não
percebam que eles se tornaram baterias que
fornecem energia para os seus controladores.
 
Um plano para controlar e manipular a
humanidade, mantendo as mentes idiotizadas
e regando-as com venenos, para nos manter
sempre doentes.



"O PLANO DOS
CONTROLADORES."
A OBEDIÊNCIA DOS ESCRAVOS



Vejam palavras diretamente ditas pelos
controladores das trevas, que por enquanto
comandam por aqui. 
 
" Uma ilusão que será, tão grande, tão imensa
que escapará da percepção.Quem vê isso será
acusado de ser louco. 
 
Criaremos frentes separadas para impedir que
eles vejam a conexão entre nós. 
 
Vamos nos comportar como não conectados,
para manter viva a ilusão. 
 
Nosso objetivo será alcançado gota a gota,
para que nunca sejamos suspeitos. Isso
também impedirá que eles vejam as alterações
quando ocorrerem. 



Usaremos metais, aceleradores de
envelhecimento e sedativos em alimentos, água
e também no ar. 
 
Eles serão cobertos com venenos em todos os
lugares, onde quer que se virem.  
 
Os metais os farão perder a cabeça. 
 
Prometeremos encontrar uma cura em
algumas de nossas frentes, apenas lhes
daremos mais venenos. 
 
Os venenos serão absorvidos através de sua
pele e bocas, eles destruirão suas mentes e
seus sistemas reprodutivos. 



Por tudo isso, seus filhos nascerão mortos e
esconderemos essas informações.
 
Venenos se escondem em tudo ao seu redor,
naquilo que bebem, comem, respiram e se
vestem.
 
Devemos ser engenhosos distribuindo os
venenos porque eles podem ver
longe.Ensinaremos a eles que os venenos são
bons, com imagens divertidas e tons musicais.
 
Aqueles que parecem ajudar, vamos alistá-los
para empurrá-los para nossos venenos.
 
Eles verão nossos produtos sendo usados   em
filmes, se acostumarão a eles e nunca
conhecerão seu verdadeiro efeito.



Quando eles derem à luz, injetaremos os
venenos no sangue de seus filhos e os
convenceremos de sua ajuda.
 
Começaremos cedo, quando suas mentes
forem jovens, teremos filhos como objetivo,
com o que eles mais amam, as coisas doces.
 
Quando seus dentes se deteriorarem, nós os
encheremos de metais que matarão suas
mentes e roubarão seu futuro.
 
Quando a capacidade de aprender deles for
afetada, criaremos medicamentos que os
tornarão mais doentes e causarão outras
doenças para as quais criaremos ainda mais
medicamentos. 



Vamos torná-los dóceis e fracos diante de nós,
pelo nosso poder.
 
Eles ficarão deprimidos, lentos e obesos e,
quando nos pedirem ajuda, daremos a eles
mais venenos.
 
Concentraremos sua atenção em dinheiro e
coisas materiais, para que você nunca se
conecte com seu eu interior. Vamos distraí-los
com fornicação, prazeres externos e jogos,
para que nunca possam ser um com a unidade
de tudo.
 
Suas mentes pertencerão a nós e farão o que
dissermos. Se eles recusarem, encontraremos
maneiras de usar técnicas de alteração da
mente em suas vidas. 



Usaremos o medo como arma.Estabeleceremos
seus governos e estabeleceremos oposição a
seus governos. Nós possuiremos ambos os
lados.
 
Sempre esconderemos nossos objetivos, mas
cumpriremos nosso plano.
 
Eles farão o trabalho por nós e nós
prosperaremos com o trabalho deles.
 
Nossas famílias nunca se misturam com as
deles. Nosso sangue deve ser puro, sempre,
essa é a fórmula.
 
Vamos fazê-los se matar quando nos convém.
Vamos mantê-lo separado da unidade por
dogma e religião.



Controlaremos todos os aspectos de suas
vidas, diremos a eles como e o que pensar. 
 
Nós o guiaremos gentil e gentilmente, deixando
você pensar que está liderando a si mesmo. 
 
Promoveremos animosidade entre eles através
de nossas facções. 
 
Quando uma luz brilha entre eles, nós a
extinguiremos através do ridículo ou da morte,
o que melhor nos convém. 
 
Vamos rasgar o coração de seus colegas e
matar seus próprios filhos. 



Vamos conseguir isso, usando o ódio como
nosso aliado, a raiva como nosso amigo.
 
O ódio os cegará totalmente e eles nunca verão
que de seus conflitos sairemos como seus
governantes. Eles estarão ocupados demais se
matando.
 
Banhar-se-ão no próprio sangue e matarão os
vizinhos até o momento que considerarmos
propício ao nosso ataque.
 
Nós nos beneficiaremos muito com isso,
porque eles não nos verão, porque não podem
nos ver.
 
Continuamos a prosperar com suas guerras e
mortes.



Repetiremos isso repetidamente até que nosso
objetivo final seja alcançado.
 
Continuaremos a fazê-los viver no meio do medo
e da raiva através de imagens e sons.Usaremos
todas as ferramentas que temos para fazer isso.
 
 
 
 
 
 
 
 
As ferramentas serão fornecidas por seu próprio
trabalho.
 
Vamos fazê-los odiar a si mesmos e a seus
vizinhos.



Sempre esconderemos a verdade divina diante
deles, que somos todos um.  
 
Isso é o que eles nunca deveriam saber! 
 
Eles nunca devem saber que a cor é uma ilusão,
devem sempre pensar que não são iguais um ao
outro. 
 
Gota a gota, gota a gota, avançaremos em
direção ao nosso objetivo.Tomaremos suas
terras, seus recursos e riquezas para exercer
controle total sobre eles. Enganaremos você a
aceitar leis que o privarão de sua pouca
liberdade. 
 
Estabeleceremos um sistema monetário que os
aprisionará para sempre, mantendo eles e seus
filhos em dívida. 



Quando tiverem sucesso, os acusaremos de
crimes e apresentaremos uma história diferente
ao mundo, porque teremos todos os meios de
comunicação.
 
Usaremos nossos meios de comunicação para
controlar o fluxo de informações e seus
sentimentos em nosso nome.
 
Quando eles lutarem contra nós, nós os
esmagaremos como insetos, porque são menos
que isso.
 
Eles serão incapazes de fazer algo porque não
terão arma.



Recrutaremos alguns deles para realizar nossos
planos, prometeremos a eles vida eterna, mas
vida eterna que eles nunca terão porque não
são de nós.
 
Os recrutas serão chamados de “iniciados” e
doutrinarão a acreditar em ritos falsos de
passagem para os reinos mais elevados. Os
membros desses grupos pensarão que são um
conosco, nunca conhecerão a verdade.
 
Eles nunca devem aprender essa verdade, caso
contrário, se voltarão contra nós.



Por seu trabalho, serão recompensados   com
coisas terrenas e grandes títulos, mas nunca
serão imortais e nunca se juntarão a nós, nunca
receberão a luz ou viajarão para as estrelas.
 
Eles nunca alcançarão os reinos mais altos,
crimes contra seu próprio gênero impedirão a
passagem para o reino da iluminação. Isso eles
nunca saberão.
 
A verdade se esconde em seus rostos, tão perto
que eles não conseguirão se concentrar nela até
que seja tarde demais.
 
 



Ah, sim, tão grande será a ilusão da liberdade,
que eles nunca saberão que são nossos
escravos. 
 
Quando tudo estiver no lugar, a realidade que
criaremos para eles os possuirá. Essa realidade
será sua prisão. Eles vão viver em auto-engano. 
 
Quando nosso objetivo for alcançado, uma nova
era de dominação começará. Suas mentes
serão limitadas por suas crenças, as crenças
que estabelecemos, desde tempos imemoriais. 
 
Mas se eles descobrirem que são como nós,
então pereceremos. NUNCA DEVEM SABER ISSO. 



Se eles descobrirem que juntos podem nos
vencer, eles agirão.
 
Eles nunca devem, na vida, descobrir o que
fizemos, porque se o fizerem, não teremos para
onde correr, pois será fácil ver quem somos
uma vez que o véu que eles caíram. Nossas
ações serão reveladas, eles saberão quem
somos, nos caçarão e ninguém nos dará abrigo.
 
Este é o pacto secreto pelo qual viveremos o
resto de nossas vidas presentes e futuras, pois
essa realidade muitas gerações e esperanças
de vida transcenderão.



Essa aliança é selada por sangue, nosso sangue.
Nós, os únicos que viemos do céu 
para a terra.
 
Essa aliança NUNCA deve ser conhecida, nunca
deve ser escrita ou contada, sem levar em conta
que a consciência que ela gerará liberará a fúria
do Criador sobre nós e seremos jogados nas
profundezas de onde viemos e permaneceremos
lá até o fim dos tempos ou o próprio infinito."



 
É importante ter uma compreensão sobre os
controladores e seu sistema, de modo a nos
movermos para além dele. Aqueles de nós
que enxergam através da ilusão, são
considerados loucos.
 
É necessário apenas de uma pequena parte
da humanidade para quebrar este plano,
porque nós carregamos muito poder com a
nossa intenção. Existimos em um universo de
livre arbítrio e temos o direito de dizer “NÃO
eu não concordo com este controle”. 
 
Os seres humanos geram energia através do
corpo emocional ... 
 
Emoção = energia em movimento.



Nosso corpo emocional é um gerador de
energia vinculado ao nosso corpo mental, 
físico e espirital. O corpo humano físico na
Terra é uma parte do corpo da Terra, pois é
feito com os mesmos elementos.
 
O senso comum mostra que manter nossas
emoções o mais positivo possível, não
permitirá que estes seres se alimentem da
energia gerada pelos nossos corpos.
Aterramento é a chave que contribui para a
dissolução da matrix. É importante porque
assim, não fornecemos energia para os
arcontes, ou anjos caídos se você
preferir.Seres pertencentes a dimensões
escuras e inferiores.
 
O aterramento com o planeta leva você a uma
tensão zero.



A Terra é sempre necessária para criar uma
conexão elétrica com você. A Terra é o
coração, ponto médio, é a tensão de ponto
zero.
 
Esta é a razão porque ser positivo é tão
importante. Parar nossa ionização interna e
não produzir mais energia para esta prisão
da matrix.
 
Seja o observador em todas as coisas e se
mantenha em terreno positivo em tudo o que
você se envolver, desta forma você mantêm
todo o seu poder.
 
Quando ionicamente você se descarrega
através da dualidade, você perde sua força
espiritual.



Permanecendo positivo você pode "ver" os
dois lados de tudo com clareza, você também
deixará de alimentar a matrix com suas
descargas etéricas.
 
Ao mesmo tempo esta aprendizagem de
conhecimentos servirá para você mesmo
“construir” as suas próprias reservas de
energias novamente, e os arcontes perderão
as vantagens anteriores que eles tinham
sobre você.
 
Existem truques e armadilhas em todos os
lugares da nossa realidade, que são
projetados para nos manter em descontrole
emocional.



Assistir a um ente querido “morrer”, ou perder
o emprego, pode colocar uma pessoa em uma
gangorra emocional. Sofrer por uma paixão
não correspondida, ou abandonada, pode te
levar quase ao desespero, produzindo um
tanque de energia mal cadenciada. 
 
Extremos altos e baixos, são a área de
alimentação ideal para os arcontes. Aprender
a reconhecê-los e ver as coisas de uma
perspectiva diferente, vai ajudar a passar por
este período de tempo mais facilmente. Isso
também é conhecido como “surfar na onda”
em vez de ser pego pela correnteza. Interagir
com a matrix, não ser escravo dela.
 
Ficar em uma posição neutra, não é uma
posição segura, é um posição de risco. 



Ficar neutro dentro matrix é o mesmo que
permitir ser atraído aos poucos pelo lado
negativo. O neutro é a posição do
desequilíbrio, da dúvida, da incerteza, é não
querer se comprometer com nada. A pessoa
que age assim apenas vê o seu lado
procurando vantagens.  
 
Esta não é a posição ideal para sair da
matrix. O neutro não produz energia, ele
apenas não carrega e descarrega. O que
produz energia a retirar uma consciência da
matrix, é ser positivo. 
 
É mais desafiador, mais difícil, mas é o
melhor caminho para se desvincular deste
mundo e dos que o controlam. Só você pode
decidir isso, você decidirá se libertar do
controle, ou não.



Jesus Cristo nos ensinou sobre isso. O lado
que decidimos é o que nos define. 
 
Não existe a posição do meio, o neutro, ou o
ficar em cima do muro. 
 
O neutro jamais traz solução. 
 
Vejam o que Cristo disse nos ensinando.
 
"Conheço as tuas obras, que nem és frio nem
quente; quem dera foras frio ou
quente!Assim, porque és morno, e não és frio
nem quente, vomitar-te-ei da minha
boca."Apocalipse 3:15,16



Para sair literalmente da matrix é preciso
decisão e reconhecer o controle, saber que ele
existe e inverter os lados. Você precisa
reposicionar o seu polo para a verdadeira
origem. Ficar neutro não ajudará em nada, por
ser uma situação de risco, uma posição
de conforto.
 
Viver assim dentro deste mundo, é o mesmo
que cair pouco a pouco, e a qualquer
momento. As energias que alimentam os seres
das trevas que controlam este mundo são
negativas, é isso que mantém a matrix
funcionando, como toda pessoa que esteja
plugada nela. 
 
Para realmente sair é preciso produzir uma
energia positiva poderosa que neutralize seus
efeitos.



Assim como existe muitas formas das mais
variadas de atos que levem a produção de
energia negativa, também existe as mais
variadas formas e atos que levem a produção
de energia positiva. 
 
A mais poderosa delas, que contém os mais
eficazes e poderosos elementos positivos, os
trazendo até nós, é o amor. O amor inverte
imediatamente qualquer lado ruim, fazendo
com que a alma que o pratica, se torne um
verdadeiro repelente dentro da matrix. 
 
Quanto ao neutro, ele ama somente a si
mesmo, enquanto o positivo consegue amar 
os outros. Isso é uma grande diferença e
vantagem, não há nem como comparar.



A matrix não tem poder sobre
as escolhas. Se você é
positivo você estabelece o
seu contato direto com DEUS
com a fonte de tudo o que é,
e o controle simplesmente
desaparece de você. 
 
Este controle passa a não ter
mais ação na sua vida, te
desconectando da ilusão
criada. 
 
Desta forma e sendo assim,
com o tempo e pouco a
pouco, você irá começar a
desprogramar os outros. 
 



No entanto não há como você desprogramar
uma pessoa quando você está programado,
assim como não há como você deixar alguém
positivo sendo que você é neutro. O neutro
não faz parte de nenhuma carga, logo ele não
é uma energia. 
 
As trevas conseguem neste mundo facilmente
transformar o neutro em negativo, por isso é
uma posição de risco perigosa, sem contar
que o neutro jamais produz efeito consciente,
só o positivo. O positivo é a força que destrói e
que desintegra a matrix, não existe outra
força que faça isso. 
 
O positivo é sobrecarregado da mais potente
luz, uma luz incriada, que desintegra as trevas
existentes as fazendo inexistir. 



"PRODUZIR
A ENERGIA
REAL."

UM DESVIO PARA A FUGA



Não é fácil de ser praticado por um humano,
pelo menos não neste mundo, mas que deixa
de ser difícil se tornando possível, quando
cada um decide por si. Cada um
individualmente é que poderá fazer isso por si
mesmo.
 
Convido vocês a lerem o trecho da Bíblia...
 
"Vocês não sabem que os perversos não
herdarão o Reino de Deus? Não se deixem
enganar: nem imorais, nem idólatras, nem
adúlteros, nem homossexuais passivos ou
ativos,nem ladrões, nem avarentos, nem
alcoólatras, nem caluniadores, nem
trapaceiros herdarão o Reino de Deus."1
Coríntios 6:9,10



Não são somente as emoções descontroladas
e agressivas tendentes para o negativo, que
podem alimentar seres das trevas, que
necessariamente necessitam deste tipo de
energia. 
 
É claro que as emoções são relevantes, no
entanto atos e ações geradas por cada
pessoa, se tornam pecados contra aquilo que
é da luz e sagrado. 
 
São transgressões praticadas contra DEUS o
CRIADOR que instituiu leis eternas que exigem
respeito diante DELE para que tudo subsista. 
 
Isso promove uma evolução em direção a luz
perfeita que nos criou, e institui, não uma
evolução do corpo, mas da alma. 



Uma vez estas leis
desrespeitadas, a luz que
poderia existir em uma
pessoa, ao invés de
acender, ela se torna
escuridão, a pessoa passa
a fazer parte e a integrar
com aquilo que é negativo,
e das trevas.  
 
Estas pessoas se
transformam em
verdadeiros produtores e
armazenadores destas
energias nocivas.Acho que
já deu para você notar o
tamanho da fábrica. 
 



O ser humano é uma alma vivente, uma alma
experenciando através de um corpo físico, que
é o veículo da alma num universo que é regido
pelo físico. Desta forma o corpo passa a ser
como um reservatório das energias que serão
produzidas. O que é preciso entender é que
uma vez as pessoas incorrendo em ações
malignas descritas na Bíblia como impróprias,
eles passam a ser carregadores de energias
negativas, por terem se transformado em
escuridão. Como exemplo vejam o que Jesus
Cristo disse na Bíblia...
 
"Porém se os seus olhos forem maus , o seu
corpo ficará cheio de escuridão.Assim , se a
luz que está em você virar escuridão , como
será terrível esta escuridão!" Lucas 11 . 34O 



O seu corpo se transforma na energia que você
escolheu ser. O que ninguém te diz e te conta,
e que religião alguma fala, é que o ser humano
é um constante produtor de energia positiva
ou negativa evidentemente. Tudo por você ser
uma alma, antes de ser um corpo. 
 
A principal característica de uma alma, é o de
produzir e emanar energia a todo o momento.
 
Os seres que pertencem as trevas não querem
que os seres humanos saibam ou
tenham consciência sobre isso. Por isso
sempre tentam cada vez mais arrastar todos
para a terra, para o mundo, de modo a fazer
com que todos sejam prisioneiros
encarcerados através de suas más ações,
produzindo assim a energia que eles precisam
para se manterem, a anergia negativa.



 
Estes seres se alimentam e sobrevivem
destas energias que vão sendo depositadas
nas almas.
 
Através da ação pecaminosa e incorreta de
vida de cada um deles.
 
Sempre ausente do arrependimento. 
 
E o que esvazia o nível e descarrega o
reservatório de energias negativas da alma...
 
 É o arrependimento.
 
Foi o arrependimento que restaurou a queda
humana, nos dando a chance de ter de volta o
mundo humano evoluído perdido.



É natural na vida de cada um de nós cometer
erros. Não será a primeira e nem a última vez
a cometermos erros. Todos nós em algum
momento invariavelmente erramos. 
 
Mas quando se erra e se arrepende do fundo
do coração, o erro deixa de existir. 
 
A luz ilumina e dissolve a escuridão na alma,
que permitiu que momentaneamente entrasse
por causa de um erro. 
 
Uma ação má praticada uma vez arrependida,
a anergia negativa que poderia ter sido
produzida, deixa de existir. 



Acontece que as pessoas hoje em dia no
mundo atual, estão quase que todas
praticando más ações, pecados, das piores
formas possíveis e inimagináveis, sem o
mínimo arrependimento, e nem sequer
sabendo o que é arrepender-se. 
 
O arrependimento de uma alma por uma má
ação praticada, quando sentido, chega 
até DEUS a Fonte de tudo o que é, e a alma é
perdoada pelo delito feito, realizado contra
ELE. 
 
As más ações são o desprezo diante das leis
eternas do CRIADOR e o consentimento diante
daquilo que ELE condenou para sempre, que é
o mal, as trevas. 



No entanto se emoções que tendem para
reações agressivas, como a raiva e o ódio por
exemplo, são suficientes para gerar grandes
cargas negativas, imagine os atos
consumados por meio dessas más ações,
pelos pecados cometidos pelos seres
humanos.
 
Isso é o que Bíblia nos diz como advertência
para termos cuidado. A pessoa que
constantemente vive por más ações, ela se
torna um escravo do pecado. Toda pessoa se
torna escrava daquilo que a domina. 
 
Ela vira um recipiente cheio, abastecido de
energias malignas, negativas, que depois são
extraídas, sugadas, por seres das trevas que
eles não conseguem ver. 



Eles se tornam como vitrines como produtos
atrativos para estes seres, ou reservatórios
prestes a serem desabastecidos a qualquer
momento. 
 
As pessoas estão vivendo e praticando o mal
sem remorso, como se tudo fosse uma coisa
normal, e como se fizesse parte da vida deles,
sem ao menos sequer desconfiarem que se
tornaram escravos de seus próprios algozes.
 
Muitos estão longe de compreenderem da real
forma como acontece, um escravo jamais
sabe o que os seus senhores estão fazendo.
Este é o verdadeiro retrato da humanidade,
que até o fim de tudo continuará assim. 



"É VOCÊ QUE
TERÁ QUE SE
LIBERTAR."

É INÚTIL GRITAR SOZINHO



A diferença existe e estão naqueles que vão 
em uma direção contrária a tudo isso.
 
Vamos analisar cada má ação, cada pecado
que Paulo citou na Bíblia.
 
Para podemos entender melhor o tipo de
energia negativa gerada por estes atos. 
 
Paulo citou apenas alguns exemplos.
 
A lista de más ações e os pecados que podem
ser praticados por uma alma neste mundo...
 
São enormes.



Vejamos os exemplos ...
 
Imorais ........ pervertidos sexuais de todas as
formas.
 
Idólatras ...... amante dos prazeres da terra.
 
Adúlteros ..... traidores dos compromissos
matrimoniais.
 
Homossexuais .... pecados contra a natureza
humana.
 
Ladrões ..... usurpadores de bens que não lhes
pertencem.
 
Avarentos .... ávidos pela ganância e ambição.
Alcoólatras .... dominados pelo vício.
Caluniadores .... julgamento precipitado.
Trapaceiros  ..... enganadores e traidores.



As pessoas vivem produzindo cargas a todo o
tempo por meio de suas ações diárias, 
independentemente de quais sejam. As cargas
reais, que são verdade e luz, são as positivas...
verdes. 
 
Todas as más ações que uma pessoa toma,
irão produzir energia negativa e carregá-las
com esta energia sem que percebem de nada,
irão abastecê-las de cargas irreais, ilusão e
trevas, as cargas negativas ... vermelha.



Cargas amarelas são os neutros, que sempre
tendem para o negativo. São pessoas que não
definiram um lado, por isso pouco a pouco eles
vão sendo conduzidos para o lado negativo,
por meio da manipulação feita pelos próprios
seres das trevas, tudo por não terem decidido
escolher um lado. O lado neutro nunca está
protegido da manipulação e do controle, uma
bateria possui dois pólos e não um. O ser
humano também possui dois lados, por isso
ele precisa definir um.
 
 
 
 
 
Só um lado é o real e nem todos optam para o
lado verdadeiro, isso faz parte da liberdade de
escolha.



A escolha é obrigatória e fundamental a toda
criatura humana que vem a este mundo. A
primeira coisa que é pedida quando chega a
uma idade consciente, é o de exercitar e
praticar o seu livre arbítrio, agindo conforme a
sua liberdade. Por isso obrigatoriamente cada
pessoa precisa escolher e decidir o que ela vai
ser aqui. É o comportamento diante da luz que
a definirá. O desafio portanto é o de produzir a
carga positiva, que somente por meio da luz
ativa dentro do ser humano, a poderá deixar
presente, não existindo outra maneira de se
realizar isso. Uma vez a luz ativa pelo que uma
alma escolheu e decidiu para si, a luz fará com
que a alma produza cargas positivas, a partir
das virtudes produzidas pelo amor. Isso
repelirá e afastará qualquer escuridão que
esteja próxima ou presente de você.



Os seres das trevas agem em dimensões não
visíveis pertencentes a poderes espirituais
escuros distantes do físico. Eles se alimentam
de cargas negativas produzidas pela alma
humana que propositalmente erra.
 
Já as cargas positivas os repelem e nem ao
menos os deixam por perto, é como se fosse
veneno pra eles, totalmente incompatíveis,
eles nunca se alimentarão da energia que os
podem destruir.
 
Uma pessoa que vive pelos erros é um
constante produtor de energias negativas, 
essa pessoa se tornou escuridão por viver
escravizada a um mal que nunca existiu para
fazer parte da vida delas.



Da mesma forma que uma
bateria, uma pilha, possuiu
um polo negativo, seres das
trevas necessitam que este
polo persista, para que a sua
subsistência perpetue por
meio de uma extração. A
pessoa não somente se torna
uma escrava dos vícios e da
escuridão, mas verdadeiros
lacaios de seres que as
dominaram, e que as fizeram
serem propriedade deles.
 
Estas pessoas são como
vacas bem ordenhadas para
que estes seres extraiam o
leite que precisam beber.



"VOCÊ IRÁ SE
CARREGAR."
POR UMA OU OUTRA ENERGIA



O filme matrix falou sobre isso comparando o
ser humano a um escravo, como uma bateria
de produção de energia negativa, caso
permitam isso. 
 
Existem dois polos no ser humano
exatamente igual ao que uma bateria pode
ser. 
 
O polo positivo + ... ou o polo negativo - ...
 
Uma pessoa é carregada de energia positiva
quando é conduzida por meio de sua
permissão a uma luz infinita, que não é deste
mundo nem deste universo, mas que pode
existir em cada um de nós.



Quando essa pessoa passa a buscá-la e a
viver por ela, respeitando as leis eternas do
CRIADOR a pessoa evolui e aprende padrões
incompreensíveis, que só a luz poderá
ensina-la, produzindo todos os efeitos que só
esta luz poderá lhe trazer. 
 
Todos os tipos de boas ações quando uma
pessoa assim age e faz, ela repele e afasta
todo tipo de escuridão, e jamais poderá ser
controlada ou escravizada por seres que
desejam dominá-la. 
 
Ela se torna uma produtora constante de
energia positiva, que é gerada
constantemente pela indução de sua própria
luz.



Por outro lado, se uma pessoa pratica
conscientemente e por vontade própria, más
ações, pecados, a consumação do ato mal,
ela se transforma em um reservatório, em
uma bateria de polo invertido e negativo,
pronto a ter esta energia produzida por ela, e
extraída por seres das trevas a todo o
momento.
 
Se torna uma pessoa inconsciente, um
transgressor das leis eternas e divinas que
produzem vida, um autêntico plugado ao
sistema e a matrix criada apenas para
seduzi-lo e enganá-lo, o remetendo sempre
como escravo ao controle de seres das trevas
que os querem para si, os tendo como
autênticos produtos de consumo.



Vou citar aqui um exemplo.
 
Vocês já imaginaram o que acontece quando
um homem casado, ou comprometido com
uma mulher, sai a procura para se evolver
com prostitutas?
 
Vocês já imaginaram isso? 
 
Os homossexuais, os travestis tendo relações
com homens, as mulheres gays, já imaginou a
carga negativa que se obtém através disso?
 
Existem canais de tv a cabo que são locais
onde apenas mostram sexo entre homens
explicitamente. 



É por isso que a difusão de mensagens
subliminares na televisão, nas redes sociais,
é tão intensa sobre o sexo. 
 
Isso abastece quase que instantaneamente
uma alma com energias negativas, por isso
que não é permitido. A Bíblia diz que o homem
deve deixar seu pai e sua mãe, para se unir a
sua mulher, e os dois se tornam um só. Diz
ainda que quando um homem se une a uma
mulher, ele forma um só corpo com ela,
portanto tudo que saia disso e destas regras
não produz o bem. 
 
A luz nunca está presente em atos contrários
a natureza.



O mundo está apoiando a união homossexual,
e isso é absurdo, como vocês podem ver o
erro está em toda parte. O casamento está
sendo extinto, e quando acontece, é envolvido
por meio de traições. 
 
O melhor nestes casos é a pessoa não se
casar. A troca de energia negativa é muito
alta quando envolvida pela promiscuidade
sexual.
 
As sociedades secretas sempre conduziram a
humanidade a praticarem atos pagãos, como
as nações antigas, os babilônicos, medos e
persas, gregos e romanos. A libertinagem
sexual deles era tremenda, descomunal e
totalmente fora de controle, como acontece
hoje por exemplo.



Isso está sendo aplicado atualmente no
mundo através de métodos de controle e
manipulação. Os jovens são o principal alvo, a
produção de energia negativa neles é mais
intensa e muito mais produtiva.
 
Os meios esotéricos estão entrando nesta
onda e aprovando as uniões homossexuais, 
que a Bíblia condena veementemente. E pra
quem não sabia, agora já sabe o porque.
 
Não irá adiantar tentar corrigi-los, eles não
darão ouvidos ao código sagrado, a Bíblia.
Que é o oráculo dentro da matrix. Eles não
conseguem enxergar nada do que esteja
escrito lá. Já diz uma profecia muito antiga
de mais de 1500 anos... 



"No futuro o homossexualismo será uma
regra da sociedade." E está sendo. Nenhuma
pessoa nasce homossexual, ela mesma é que
se faz assim. As influências externas é o
começo para que tudo isso inicie a se
espalhar. 
 
Se fosse algo normal as trevas não estariam
fazendo tanta propaganda em cima disso. As
mensagens subliminares que mais existem é
sobre sexo, de forma desenfreada entre os
casais, imagine então entre homossexuais. O
ato sexual é puramente para reprodução. 
 
É primitivo. 
 
Passou a existir neste mundo por causa de
nossa condição inferior de terceira dimensão. 



Para se verificar como a proliferação
desmedida sexual pode gerar energias
negativas a níveis extremos, os controladores
vem denotando isso em suas redes
cibernéticas mais influenciáveis. Vejam...
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A palavra sexo sendo formada no login de uma
famosa rede social, e aumentar a inconciência
humana através desta promiscuidade.



Isso também está desenhado claramente nas
cartas do jogo que revela eventos futuros,
informando que os controladores agiriam
exatamente ssim. Através de mensagens
subliminares, ocultas, denotando o sexo de
forma libertina como uma ferramenta de
controle, para a produção de energia negativa
gerada pelos seres humnanos, que aderirem a
estas práticas não permitidas. Vejam que a
palavra sexo é formada no copo e por cima
sorvete.



Isso não existe em mundos evoluídos e mais
perfeitos, em mundos ascendidos, onde só a
luz domina. É interessante porque a Bíblia não
menciona nada, nenhum tipo de reprodução
física antes da queda. No entanto depois que
o ser humano caiu diante do conhecimento
perfeito do CRIADOR a sentença foi dada e a
reprodução sexual decretada existiu. As
mulheres teriam filhos por meio de dores de
parto. Uma reprodução sexual e material foi
instaurada por um mundo sentenciado, sendo
preso a condições dimensionais inferiores. 
 
As pessoas viriam ao mundo através de
formas encarnadas. Esta se tornou a
condição aqui depois que as trevas
conseguiram corromper este mundo.



"VOCÊ SERÁ 
ALVO DE
ATAQUES."

SE VOCÊ NÃO ACORDAR



O processo reprodutivo é de acordo com a
condição e situação do mundo, ao que ele foi
escravizado, devido a interferência maligna
que o ser humano ascenso em suas origens,
caiu.
 
A nossa maior escravidão é estar totalmente
preso a terceira dimensão. Não temos como
sair dela enquanto as determinações do reino
da luz não forem concluídas. O sexo
desenfreado leva a práticas ainda piores, e
aumentam a quantidade de erros ao extremo.
 
Isso gera muita carga negativa. Muitos se
julgam com a razão em defenderem os seus
pontos de vista enganosos, e se você falar o
contrário e a verdade sobre isso, você poderá
até ser preso, porque os valores foram
invertidos.



A Bíblia diz ... o pecador sempre arruma
pretextos para viver dentro de seus
próprios erros. O que mais o mal tem feito na
humanidade é inverter os bons princípios, 
fazendo com que os ignorantes vejam todos
os erros como coisas boas, quando na
verdade é exatamente o contrário.



A terra é como se fosse uma fazenda, seus
habitantes são como animais de onde são
extraídos recursos dos mais variados tipos. 
 
As más ações e os pecados praticados são
induzidos por estes seres das trevas a todo o
momento, a fim de influenciá-los sempre
para o pior. 
 
Estes seres não podem irromper a liberdade
humana, mas podem influencia-la de modo a
agir da acordo com o que eles desejam, 
manipulando-os e os fazendo serem
compatíveis a mesma natureza deles. Desta
forma todos podem ser como estes seres das
trevas, porque as pessoas, o ser humano, não
é um corpo, ele é uma alma. O que produz
energia é a alma não o corpo.



A sua verdadeira e real forma está por dentro,
nunca por fora. Esta forma poderosa tem a
capacidade de produzir energia, positiva ou
negativa. 
 
Os seres das trevas sabem disso, é por isso
que espalham desinformação e mentiras a
fim de deixarem os seres humanos
inconscientes, presos ao sistema que eles
criaram, os distraindo para nunca buscarem
a verdade, os incitando a todo o custo a
serem violentos. 
 
A violência quando praticada, ela pode gerar
muitos outros pecados em sequência, que
são sempre produzidos por meio da mesma
violência. 



O que mais os controladores deste mundo
fazem, é o de espalharem pelas redes sociais,
e pela internet, erros, por meio de notícias
dos mais variados tipos. Promulgam e
promovem más ações incitando isso 24 horas
por dia, tudo dentro do próprio sistema que
criaram, especialmente para os seus
controlados.
 
As pessoas como animais em uma fazenda,
vão de forma imbecil atrás das rações que
estes seres das trevas deixam cair. 
 
As pessoas são facilmente atraídas e se
deixam iludir por uma mentira, por uma
ilusão, tudo por não terem optado pelo lado
verdadeiro e único, o lado real, a luz, o
positivo. 



As trevas não existem, pertencem a
escuridão, um reino condenado. Existe um
filme que exemplificou muito bem isso, o
nome deste filme é ... O destino de jupiter. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
O ser humano é abordado como sendo
apenas um bem de consumo para os seres
das trevas. A terra era como uma fazenda, o
que interessava era apenas a extração dos
recursos que ela poderia fornecer através do
ser humano.



A energia negativa, a anergia azul mostrada
no filme, podia ser extraída por cada pessoa,
onde cada indivíduo podia armazenar esta
energia na terra. Eles eram capturados pelos
seres das trevas e depois eram extraídas esta
energia deles. O planeta tinha se
transformado em uma grande fazenda onde o
principal produto, o lucro, eram as pessoas.
 
 
 
 
 
O acúmulo de toda esta energia negativa
extraída, alimentava estes seres que
necessitavam deste tipo de energia para se
perpetuarem. Os seres se banhavam nesta
energia, como em uma piscina, se
rejuvenecendo após isso.



"VOCÊ PODE
SER SUGADO."
                 SEM SENTIR



Agora ... 
 
O que seria a matrix?
 
Escola ou prisão dependendo da perspectiva
escolhida. 
 
Por um lado é um sistema de ensino hiper-
dimensional que acelera o seu ritmo de
evolução espiritual. 
 
Proporcionando-lhe experiências catalíticas
em resposta aos seus pensamentos, emoções
e composição espiritual. 



Por outro lado, muitas dessas experiências se
manifestam como forças predatórias que
atacam suas fraquezas. Naturalmente a única
maneira de evitar ser manipulado por essas
forças é descobrir, integrar e transformar
suas fraquezas em forças, realizando
indiretamente o propósito mais elevado da
matrix, que é ajudá-lo a transcendê-la.
 
No entanto essas forças predatórias
hiperdimensionais possuem livre arbítrio e
têm sua própria agenda, que é expandir sua
base de poder, sustentar-se, alimentando-se
das energias emocionais da humanidade,
bem como impedindo que qualquer pessoa se
conscientize o suficiente, para adicionar
influências desestabilizadoras à prisão
espiritual.



 
A soma total de seu sistema de manipulação
hiperdimensional pode ser chamada de... 
 
Sistema de Controle Matricial.
 
Uma escola de fortes golpes que enfraquece
os espiritualmente fracos, e fortalece os
espiritualmente fortes, de acordo com sua
escolha de serem vítimas ou guerreiros.
 
Além do nível humano de evolução, existem
vários níveis ocupados por formas de vida
mais sofisticadas, incluindo seres hostis com
a capacidade de...



----- Transcender o espaço e o tempo linear.
----- Ler pensamentos.
----- Manipular emoções.
----- Marionetista de indivíduos inconscientes.
----- Projetar-se dentro e fora da nossa
realidade física.
 
Eles requerem energia emocional, etérica, vital
para se sustentarem. A humanidade tem sido
sua principal fonte de alimento. Eles se
alimentam de energias que estão em
ressonância com suas próprias vibrações de
alma.



----- Emoções negativas.
----- Sofrimento psicológico.
----- Energias sexuais pervertidas.
 
Sendo gananciosos como são, em vez de
apenas coletar energias naturais emitidas por
aqueles que escolheram livremente se
envolver em comportamentos vibracionais
mais baixos, esses predadores procuram
induzir a ignorância, sofrimento e perversão,
no maior número de pessoas possível, para
maximizar sua colheita de energia.
 
Embora isso não seja tecnicamente uma
violação de livre arbítrio, eles podem apenas
amplificar as tendências negativas latentes,
que já temos dentro de nós, e deixar que
tomemos a decisão a favor deles. 



A força de ordenha de
energia através do
Sistema de Controle da
matrix, constitui um
desequilíbrio. 
 
Porque encoraja a
ignorância e a
escravidão, em vez da
consciência e liberdade.
 
 
Como as forças
hiperdimensionais hostis
têm interesse no Sistema
de Controle de Matrizes,
elas vão a extremos
extraordinários.



Para suprimir quaisquer fatores
desestabilizadores que possam interromper
seu suprimento de alimentos, qualquer um
que inicie o processo de acordar e recuperar
o poder pessoal e a liberdade, é
imediatamente direcionado...
 
----- Colocá-lo de volta para dormir.
----- Torná-lo impotente.
----- Ou fazê-lo perder a fé em continuar seu
caminho.
 
Quando ocorre um impulso pessoal em
direção à liberdade, um impulso igual e oposto
é colocado em movimento, atraindo para o
alvo várias oportunidades negativamente
sincronísticas, de se engajar em experiências
redutoras para compensar seu impulso em
direção à liberdade.



Estes incluem situações que visam...
 
 
 
 
 
----- Induzir medo.
----- Distração.
----- Sofrimento.
----- Dúvida.
----- Depressão.
----- Indulgência em impulsos mais baixo.
----- Comportamento egoísta.
 
Às vezes esse fenômeno surge naturalmente
da lei da inércia, outras vezes há amplificação
ativa desse contra-impulso por forças
hiperdimensionais negativas, para desarmar a
ameaça antes que ele ganhe mais poder.



Outros métodos de supressão incluem,
sabotar e distrair um indivíduo alvo através de
pessoas ao seu redor, que estão abertas à
manipulação direta. Qualquer um que não seja
plenamente consciente no momento presente,
pode ser um fantoche, enquanto sua atenção
estiver em outro lugar. 
 
Lapsos de atenção são suficientes para que
impulsos subconscientemente implantados,
resultem em palavras ou ações lamentáveis.
 
A maioria das pessoas neste mundo não dá
prioridade à consciência ou atenção, ao invés
disso, vive a vida em um estado de sonho
semiconsciente, que as torna muito
propensas a serem peões do Sistema de
Controle da matrix.



Alguns nascem com níveis insuficientes de
consciência individualizada para
experimentar um momento lúcido, são esses
que formam a classe primária de agentes
matriciais, o restante funcionando como
agentes, apenas parte do tempo em que
deixamos de nos observar.



Devido à grande quantidade de pessoas
adormecidas na população, a matrix , não tem
problemas em encontrar peças de xadrez para
manobrar em torno de um indivíduo alvo.
 
Embora não possamos ser a fonte de
injustiças contra nós, somos a causa disso. A
matrix mesmo com o seu nível de
desequilíbrio e corrupção por parte das
entidades voluntárias, que ultrapassaram o
seu lugar na natureza, como cuspidores de
fogos catalíticos, ainda é no entanto, um
programa de aprendizagem inteiramente
receptivo à nossa própria ignorância e
fraquezas. Quando você acorda aqui dentro,
você automaticamente se transforma em um
ser lúcido e poderoso.



Pode ser a escolha de um predador atacar,
mas é nossa escolha aceitar ou não o ataque
vencendo ou sucumbindo a ele. 
 
 
 
 
 
 
 
 
A matrix só pode nos atrair pelos elementos
dentro de nós que correspondem à sua baixa
natureza vibratória. Os ataques servem para
identificar nossas próprias fraquezas,
fornecendo foco para onde dar o próximo
passo no caminho do despertar espiritual.



É claro que milhares de seres em todo o
universo precisam escolher um lado, pois o
que mais prevalece no universo é a liberdade
de escolha. A liberdade não pode ser violada,
é uma lei universal. 
 
No entanto ela pode ser manipulada por seres
das trevas, a fim de que a criatura tome as
piores decisões, e as piores escolhas
possíveis. As escolhas sempre irão definir o
que uma pessoa é. 
 
Decisões são importantes e podem definir
destinos de mundos inteiros espalhados pelo
cosmo, bem como tudo ficará. 
 
As escolhas é que definem o que um mundo
é.



"VOCÊ NASCEU
PRESO."
     MAS PODE SE LIBERTAR



As escolhas fazem com que uma alma seja
livre ou escrava, consciente ou inconsciente,
presa e plugada a uma matrix, ou
desconectada a ela, um animal andando em
uma fazenda pronto a ser abatido, ou um ser
humano livre com total domínio de si próprio,
e consciente de tudo. 
 
Tudo na terra é mediante a escolha. A decisão
nunca é dos seres das trevas que desejam
controlar, mas da escolha de cada um, que
pode inverter o jogo mudando-o a seu favor e
invertendo tudo. 
 
Ou seguir sendo um escravo, nunca sabendo
de onde está vindo a tortura daqueles que o
controlam. Entenda que você pode ser mais
poderoso do que todos deles, se você quiser e
decidir isso pra você.



Isso é o resultado e
consequência do caminho
que você segue, não espere
colher flores por aqui, não é
isso que vai acontecer com
as pessoas com as quais
você convive. 
 
Você terá que ter duas
personalidades ao invés de
uma.
 
Uma falsa, quando você
estiver com eles. E uma
verdadeira, quando você
estiver com você.



Você será motivo de piada, e muitos não irão
acreditar no que você disser. E caso alguém
acredite, você estará diante de uma reação
rara a sua frente. No entanto se você não
fala o que você sabe e não divulga o que a luz
te ensinou, você acaba alimentando o que as
pessoas vem fazendo de mal a muito tempo,
você acaba não ajudando ninguém. 
 
Nestas horas é como se você não soubesse
de nada, por esconder conhecimento, e você
será cobrado por isso.  
 
Se você acredita é porque a luz te fez
acreditar, você não vai conseguir mudar isso.
 
É quando você terá que doar.



Você jamais conseguirá ser o que você não é.
Esta é uma metamorfose que você não
conseguirá realizar de forma diferente, você
não conseguirá ser outra pessoa, quando
você acorda. Você nunca mais será o mesmo
a partir daí.É um novo nascimento.
 
Ou você segue o caminho ou você desiste
dele. Compreenda que as reações e a
receptividade a isso, serão as mais
ignorantes possíveis por parte dos outros.
Eles não tem como ser como você.
 
Para interagir com a matrix você tem que
entrar na matrix e esquecer de você, o que é
difícil, porque o modo de vida de muitos
tentará seduzi-lo.



Isso vai te proporcionar uma luta interna
muito grande que te acompanhará pelo resto
da vida. Um lado te arrastando para o mundo,
outro lado te arrastando para a luz. 
 
As pessoas plugadas não sentem estes
efeitos contraditórios, elas já se entregaram
totalmente ao sistema, e escolheram se
arrastarem para a terra pelo seu modo de
vida fácil em oposição ao lado da luz. O
caminho real é um caminho difícil, estreito, e
muito sofredor.
 
As vezes você se sentirá confuso, outras
vezes em dúvida, isso é o nosso lado humano
agindo que trará reações desconfortantes
muitas vezes, e isso é uma luta.



Na terra é uma batalha difícil, o terreno é
muito escuro e sujo, nada é fácil aqui, é o
pior terreno de combate se comparado a
outros lugares com ambientes de luta
parecidos. 
 
As vezes teremos que ser um pouco dos
outros para interagir e para sobreviver aqui,
mas isso não quer dizer que teremos que ser
como eles. A tendência é de sermos
excluídos, porque eles não aceitarão pelo que
temos a dizer. 
 
O perigo é com o tempo. Com o passar dos
anos isso pode fazer uma pessoa se perder
dentro da matrix, se reconectando a ela de
volta, e infelizmente isso tem acontecido
muito.



Muitos trabalhadores da luz estão
abandonando seus postos de trabalho por
causa da grande pressão sobre eles. Estamos
dentro de um terreno onde infelizmente não
existem muitos amigos. A maioria aqui por
enquanto são inimigos. 
 
Amigos, parentes, mulheres, homens, filhos,
não importa, todos são como uma granada
próximo a explodir do seu lado, projetando
estilhaços de ignorância e de incompreensão
por toda parte, devido a ausência de luz.



Se eles não buscam a luz, eles não a tem. A
luz se aproxima fazendo parte somente da
vida daquele que a busca com companheira.  
 
Isso é uma questão de escolha e do uso de
sua liberdade, ninguém jamais será forçado a
nada. A liberdade de escolha está presente
em todo o universo, até os anjos tem
liberdade para escolher, seres de outros
mundos também a possuem.
 
E claro que nós também iremos ter que
escolher. A sua escolha bem definida...
 
Será uma de suas maiores riquezas...
 
fiquem em paz




